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 Mainz, 25.01.2018 
 
 
Anfrage 0270/2018 zur Sitzung  am 07.02.2018 

 
Container im Denkmalbereich des 117er Ehrenhofes (AfD) 
 
 Auf der Denkmalfläche des 117er Ehrenhofes stehen schon seit längerer Zeit 
zwei große Container. Was als Provisorium gedacht war, wird anscheinend 
zum Dauerzustand und entstellt das Denkmal. Zudem wurde uns aus der 
Mainzer Bevölkerung zugetragen, dass ihrer Meinung nach durch die Contai-
ner das Andenken an die Gefallenen unangemessen beeinträchtigt werden 
würde. 
 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie lange werden die Container noch auf dem Denkmalgelände ste-
hen? 
 

2. Wurden Alternativstandorte für die Container geprüft? 
a)Wenn ja, mit welchem Ergebnis und warum wurden eventuelle Alter-
nativen nicht genutzt?  
b)Wenn nein, warum nicht? 
 

3. Wer ist für diesen Standort verantwortlich und welchen Zweck haben 
die Container? 

 
 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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